



醸芳っ子通信

桑折町立醸芳小学校だより

令和6年4月16日 No.2

文責 校長 花輪 忠康

【教育目標】よく考えて学ぶ子ども(知) 親切で思いやりのある子ども(徳) 健康で明るい子ども(体)

合言葉「こつこつ とことん あきらめない」(継続・徹底・根気)

入学式～今日から「醸芳っ子」の仲間入り～

4月8日、和泉PTA会長様、小野教育委員様をはじめ、多数のご来賓の方々のご臨席のもと、入学式が行われました。今年度の1年生は56名。みんな、元気に入場し、呼名もしっかりできました。来賓の方々のお話もよく聞き、落ち着いた態度で式に臨むことができました。教科書の授与、入学祝い品の贈呈も立派に受け取ることができました。

6年生を代表して本田さんが、1年生の入学を喜び、歓迎の言葉を述べました。学校は優しい先生方や上級生がいます。楽しく勉強や運動に頑張ってください。入学おめでとうございます。



着任式・第1学期始業式～気持ちも新たに～

新しく着任した5名の先生方をお迎えし、第1学期が始まりました。着任式では、転入した先生方があいさつを述べた後、6年生を代表して伊藤さんが歓迎の言葉を述べました。歓迎の言葉では、醸芳小学校のよさや歴史について紹介がありました。

その後、第1学期始業式が行われました。校長講話では、「交通安全に気を付けること（一番大事な命）」、「相手の気持ちを考えること（笑顔あふれる学校）」について話がありました。学級担任紹介では、

ランダムに並んだ先生方の中から、担任発表がありました。子どもたちは、目を輝かせながら紹介を聞いていました。これから1年間、先生方との出会いを大切にしてください。



ピカピカの1年生～学校生活に慣れたかな～

1年生は、交通指導員やお家の人に見守られながら、毎日元気に登校しています。学級について運動着に着替えると、朝の会が始まります。朝の会では、健康観察を行い、「校歌」を歌って覚えます。また、朝の体操をしたり、読み聞かせをしたりと、クラスによって活動も様々です。国語や算数、音楽や体育の学習も始まっています。



お昼には、おいしい給食を食べています。準備や後片付けもできるようになってきました。少しずつ学校生活になれて、新しいお友達と一緒に楽しい毎日を過ごしてください。

